

Apartamento en venta en San Roque, San Roque

1.409.000 €

Referencia: RS10080 Dormitorios: 3 Baños: 3 Construído: 217m² Terraza: 59m²



Costa de la Luz, San Roque

NUEVO COMPLEJO RESIDENCIAL DE LUJO EN SAN ROQUE, CADIZ

Una nueva forma de entender el residencial moderno de 30 viviendas excepcionales. Enclavadas en un entorno natural único, las residencias de 3 y 4 dormitorios tienen una escala excepcional. El proyecto emana naturaleza y proporciona una calidad de vida excepcional.

Impresionantes y espaciosos apartamentos con exuberantes y amplios jardines privados de 155 m², plantas intermedias con generosas terrazas a partir de 40 m² que maximizan el uso de la luz y se integran perfectamente en el paisaje e imponentes áticos dúplex de 3 dormitorios, a partir de 270 m², y con salones de dos plantas y terrazas privadas con solárium.

Un imponente y acogedor vestíbulo de 700 m², que refleja a la perfección el espíritu del proyecto, alberga la recepción y una zona de coworking totalmente equipada y de generosas proporciones, que constituye una alternativa a las espaciosas residencias para recibir invitados, trabajar o estudiar.

Residencial pone a disposición de sus residentes otras instalaciones de primera calidad, como un gastrobar, un gimnasio, una piscina cubierta climatizada y dos piscinas al aire libre, una de ellas sólo para adultos.

El mayor atractivo de Residencial reside en su propia belleza y en el ambiente que crea al fundirse a la perfección con el entorno natural. Aquí las viviendas se funden con el bello paisaje.

El esquema cuenta con grandes espacios para mayor tranquilidad, comodidad, privacidad, seguridad y calidad de vida.

Diseñado para permitir el máximo de luz al tiempo que se renuncia al mínimo de privacidad.

La abundancia de luz natural que inunda las estancias y la agradable sensación de amplitud forman el combo perfecto.

Con una distribución interior abierta, que busca realzar las ya de por sí generosas proporciones de los espacios, las residencias ofrecen vistas panorámicas del entorno natural.

La guinda del pastel la ponen las amplias terrazas y jardines privados, que proporcionan un oasis de paz e intimidad y ofrecen unas vistas espectaculares gracias a una distribución cuidadosamente estudiada.

Las tres fachadas y los grandes ventanales de suelo a techo permiten disfrutar de viviendas bañadas por el sol, incluso en las zonas centrales.

Estancias elegantes, contemporáneas y exquisitamente ejecutadas hacen que los espacios fluyan y traigan el exterior al interior.

El puerto de Sotogrande es el destino turístico náutico más exclusivo del sur de España. Por su parte, el puerto deportivo es al Venecia donde barcos de todas las esloras se asientan junto a tiendas de diseño, galerías y restaurantes de moda.

La agradable temperatura de Sotogrande durante todo el año invita a disfrutar de un estilo de vida relajado. Sus 185 kilómetros de costa, salpicados de vírgenes y seductoras playas de arena blanca, y el exuberante entorno natural constituyen el lugar perfecto para disfrutar de una calidad de vida única.

Sotogrande es un bello paraíso que atrae a los amantes del golf. Hay 6 prestigiosos campos de golf en un radio de 10 minutos, incluido el Club de Golf Valderrama, considerado el mejor campo de golf de Europa continental. Con más de

70 campos, la Costa del Sol cuenta con el segundo mayor número de campos de golf del mundo.

Sotogrande, el "Wimbledon de las canchas de polo", es uno de los mayores eventos del circuito World Polo Tour y acoge la exclusiva temporada de polo de verano.

Características:

Características

Gated

Communal Pool

Elevator/Lift

Air Conditioning: Pre-Installed

WC: 1

Double Garage

Double Bedrooms: 3

Near Schools

Near Golf / Golf Resort Property

Beach: 7000 Meters

Location: Coastal, Urbanisation

Number of Parking Spaces: 2

Near Commercial Center

Energy Rating

B

CO2 Emission Rating

B